
 
▶クラブ協議会 

SAA 委員会 髙柳 恵造委員長 
SAA として、いかに魅力ある例会にするかを大切にし、
スムーズな進行ができるように取り組みます。また、常
に心を配り、気軽に出席できるような雰囲気づくりを心
がけたいと思います。 
会員研修委員会 高松 正雄委員長 
ロータリーの基本成立と意義を講義。そして、会員とし
て自覚と誇りを。 
プログラム委員会 森川 昌紀委員長 
今年度はクラブ創立 50 周年の節目の年度です。奥富会長
方針の 50 周年に向けてクラブの歴史を学びながら各委
員会と協力し、実りあるプログラムを企画していきたい
と思います。 
出席・ニコニコ委員会 上地 龍之介委員長 
社会奉仕・青少年奉仕事業を行う大事な予算となるため、
多くの会員の皆様の例会出席をお願いしたいと思いま
す。そして、ニコニコのご協力よろしくお願いいたしま
す。 
親睦委員会 田中 一任委員長 
夜間例会を通じて会員相互の親睦や絆を深め、通常例会
の出席率向上、退会防止を図り、クラブ活性化に繋げて
いきたいと思います。 
会員増強維持委員会 磯部 征児委員長 
10％（3 名～4 名）の会員増を目指して活動してまいりま
す。会員維持のために親睦委員会と協力し、夜間例会や
奉仕活動を通して楽しい時間を共有することで退会者を
減らせるよう努力していきたいと思っております。 
公共イメージ向上委員会 加藤 尚徳委員長 
スマホ版に対応したホームページの全面リニューアル。
SNS を活用した情報発信力の強化。ホームページからの
新規会員獲得の増加。 
職業奉仕委員会 磯 利昭委員長 
会員の職業をいかした活動を行うことで地域社会へロー
タリー活動を周知していきたいと思います。 
社会奉仕委員会 小林  忠委員長 
財団補助金事業として、NPO 法人グリーンサポート運動
推進協議会作業所で働く障がい者へ熱中症防止のための
空調服を寄贈予定です。また、継続事業も引き続き支援
していきたいと思っております。 
国際奉仕委員会 盧 聖煥委員長 
姉妹クラブである韓国安山クラブとの交流を今年度も行
っていきたいと思います。 
 

▶出席・ニコニコ報告   上地 龍之介委員長 

奥富 精一 本日はクラブ協議会よろしくお願いいたし 
ます。ガバナー補佐、補佐幹事ようこそ。 

切通 勇次 ガバナー補佐、補佐幹事ようこそ。 
熊木雄太郎様 1 年間よろしくお願いいたします。 
西袋彰一郎様 本日はよろしくお願いいたします。 
稲川 和成 熊木ガバナー補佐ようこそ西袋様お疲れ様 

です。 
車谷 隆徳 77 才 7 月 7 日 7 時 7 分 富山県 立山 雄山 

3003 メートル 登頂成功 感謝。 
小林  忠 ガバナー補佐、西袋補佐幹事ようこそ     
田中 一任 熊木 G 補佐、西袋 G 補佐幹事本日はありが

とうございます。 
藤原 忠由 よろしくお願いいたします。 
増田  徹 ようこそ熊木ガバナー補佐、西袋補佐幹事。 
森川 昌紀 熊木ガバナー補佐、西袋補佐幹事ようこそ。 
森田 康之 本日もよろしく。 
 12 口 20,000 円 累計 35,000 円 

会員 出席 計算 MU % 
30 12 28 0 43 

 
 

  

 

 

第 2218 回 7 月 25 日（木）新旧会長幹事歓送迎会 浦和「椿山荘」にて 

青少年奉仕委員会 藤原 忠由委員長 
青少年奉仕とは、青少年や若い世代の社会人がリーダー
シップ能力を伸ばせるよう支援することです。今年度も
インターアクトや芝少年サッカー大会を支援していき
たいと思います。 
ロータリー財団委員会 須田 清委員長 
ロータリーの活動の重要な仕事として、ロータリー財団
に尽くすことがあります。会員の理解のもとで実績を出
していきたい。 
米山委員会 須田 清委員長 
長い歴史を有する米山記念奨学会が主にアジア諸国の
若者の為に有益な活動ができるよう、会員全員と力を出
していきたい。 
50 周年実行委員会 森川 昌紀委員長 
今年度は川口北ＲＣ創立 50 周年記念式典が 2024 年 4
月 5 日土曜日に開催されます。「50 周年実行委員会」を
立ち上げて、会員の皆様と共に進めてまいりたいと思い
ます。 
 


